

Reunión Territorial País Vasco, Rioja, Navarra y Cantabria

El sábado 14 de mayo, y convocada por los delegados de la Asociación Nacional de Ingenieros del ICAI en la zona, Manuel de la Puerta, Miguel Guibert y Vicente Gil, se celebró en Bilbao la Reunión Territorial anual de todos los asociados residentes en el País Vasco, La Rioja, Navarra y Cantabria.

Dada la diversidad del punto de origen de los asistentes, la Asociación contrató autobuses para trasladar a los más alejados hasta el restaurante Antón donde, como en el año anterior, tuvo lugar una comida de hermandad. En la reunión estuvieron presentes el Secretario General de la Asociación, Juan Zaforas, y Román Escudero, en representación de la Junta Directiva. Ambos informaron a los presentes de todas las novedades y de las últimas actividades realizadas por la Asociación. ■

